

EL MITO DE LA CAVERNA

Breve Descripción de la Caverna

El mito de la caverna de Platón es una alegoría sobre la realidad de nuestro conocimiento. Platón crea el mito de la caverna para mostrar en sentido figurativo que nos encontramos encadenados dentro de una caverna, desde que nacemos, y cómo las sombras que vemos reflejadas en la pared componen aquello que consideramos real.

Platón (428 a. de C.-347 a. de C.) también usa esta alegoría para explicar cómo es para el filósofo y maestro guiar a las personas al conocimiento (educación), intentando liberarlas de las ataduras de la realidad de la caverna. Según este filósofo, la gente llega a sentirse cómoda en su ignorancia y puede oponerse, incluso violentamente, a quienes intentan ayudarles a cambiar.

Observe el video, entrando al siguiente enlace <https://youtu.be/0v8y9cnh66M> y empareje la siguiente cuadro.

CRITERIO	RESPUESTA	LETRA
A. Según el video, la cadena llegaría a ser:	Es la influencia de los demás sobre nuestras ideas, haciéndonos pensar que estamos locos.	
B. Según el video, el camino llegaría a ser:	Son un conjunto de obstáculos que nos permiten conocer la verdad.	
C. Según el video, la sombra llegaría a ser:	Es la meta principal o idea máxima que nos permite salir de la sombra.	
D. Según el video, el muro llegaría a ser:	La atadura de los seres humanos hacia un conocimiento no cierto, y aquello impide ver explorar más allá de la verdad.	
E. Según el video, la luz llegaría a ser:	La luz de la ciencia nueva	
F. Según el video, el fuego llegaría a ser:	Medio por el cual se alcanza la verdad	
G. Según el video, la caverna llegaría a ser:	Es el espacio material, mundo de los hombres, dentro de ella sin poder conocer cosas nuevas que nos permiten cambiar nuestra vida.	